

Infantil en UCETAM





Economía Social y





Jornadas sobre Educación Infantil en UCETAM

10.10:

Inauguración de las jornadas a cargo de:

- * Don Carlos Rivero Rodríguez, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Complutense de Madrid y Presidente del Patronato de EESCOOP.
- * Ilmo. Sr. D. Jorge Elías de la Peña y Montes de Oca, Director General de Educación Concertada, Becas y Ayudas al Estudio de la Comunidad de Madrid.
- * Ilma. Sra. Doña Eva Borrego Holgado, Directora General de Educación Infantil, Primaria y Especial.
- * Don Fernando Fernández Blanco, Presidente de UCETAM.

10.35:

Colombia Pérez Muñoz, directora de la Cátedra UNESCO de Economía Social y Solidaria:

"Vídeo presentación de la Cátedra UNESCO de Economía Social y Solidaria"

10.45-11.45:

Gracia Iglesias (escritora, narradora y actriz):

"Emociones en los cuentos VS cuentos que emocionan"

11.45-12.15:

Café

12.25-13.00:

Ramona Avilés Fontalba (ex - directora de la Escuela Infantil Carrusel, ex - presidenta de Pablo Montesino, S.C.M y ex - profesora de Educación Infantil)

Mª Isabel Gallardo Rodríguez (profesora de Educación Infantil en el Colegio Villalkor)

"Entrevista con Ramona Avilés Fontalba y de Mª Isabel Gallardo Rodríguez"

13.00-13.35:

Elizabeth Perry (CBC Evaluator and Language Assistant Training Coordinator):

"Juego y canto para el desarrollo de los aprendices más pequeños"

13.45-15.00:

Comida

15.10-16.15:

Ares González (maestro y mentor de madres y padres):

"De la escuela al hogar, cómo hacer equipo con las familias y mejorar la vida de tus alumnos"

16.15-17.15:

Chema Lázaro Navacerrada (maestro de Educación Primaria en Escuela Ideo, profesor universitario en UNIR y co-fundador de NIUCO Educación):

"Océanos de singularidad: más allá de las aguas convencionales"

PONENTES:

Colombia Pérez Muñoz

Directora del Instituto de Economía Social y Cooperativismo en la Universidad Cooperativa de Colombia (UCC) y directora de la Cátedra UNESCO de Economía Social y Solidaria. Magister en Estructuras de Aprendizaje y Magister en Dirección Universitaria.

Sinopsis de su intervención:

Proyectaremos un vídeo donde por parte de su directora, Doña Colombia Pérez Muñoz, se presentará la Cátedra UNESCO de Economía Social y Solidaria.

La Cátedra UNESCO de Economía Social y Solidaria surgió como resultado de un proyecto académico del Instituto de Economía Social y Cooperativismo (INDESCO) de la Universidad Cooperativa de Colombia, en alianza con la Universidad de Mondragón (España), la Universidad de Quilmes (Argentina), la Universidad Iberoamericana de Puebla (México) y la Universidad Complutense de Madrid (España), esta última a través de la Escuela EESCOOP, de Especialización Profesional en Economía Social, Cooperativas y Otras Organizaciones de Participación.

Gracia Iglesias

GRACIA IGLESIAS es escritora, narradora y periodista. Tiene casi 50 libros publicados, y cuentos, poemas y ensayos incluidos en más de un centenar de obras colectivas y métodos didácticos publicados en diversos países. Sus

libros se han traducido a nueve idiomas, incluyendo el inglés, el alemán, el chino, el coreano y el brasileño.

Ha obtenido **importantes premios** como el **Gloria Fuertes** y el **Miguel Hernández**, o el **Luna de Aire**, y figuran en destacados catálogos y selecciones internacionales de libros como el **White Ravens** de la Internationale Jugendbibliothek de Munich (Alemania), el **Fundación Cuatro Gatos** de Chile o la **Junior Library Gild** de EE.UU.

Desde 1999 realiza una intensa actividad de animación a la lectura. En 2020, lanzó su disco de música infantil, "Canta con Gracia y Salero", producido por Ángel Colomé; y creó la ELIJ (Escuela de Literatura Infantil y Juvenil), un centro de formación online desde el que mentoriza a quienes quieren escribir para niños.

www.graciaiglesias.com

Sinopsis de su intervención:

Desde hace unos años, los libros infantiles se han convertido en una herramienta fundamental en las aulas de Educación Infantil, como vehículos de aprendizaje y de transmisión de valores. Desde esta perspectiva, cada vez se publican más libros "para" tratar distintos temas, algo que no está mal en sí mismo pero, ¿y si dejamos de buscar libros que hablan de emociones y nos centramos más en hacer que los niños y niñas se emocionen con los libros?

• Ramona Avilés Fontalba

Ex- directora de la Escuela Infantil Carrusel y ex - presidenta de la cooperativa Pablo Montesino. Ramona, actualmente retirada, ha dedicado toda su actividad profesional a la etapa de Educación Infantil.

Sinopsis intervención

En esta entrevista queremos hacer un recorrido histórico y pedagógico a lo largo de su trayectoria profesional que abarca desde el inicio de la red de escuelas infantiles en la Comunidad de Madrid, impulsadas por Aurora Ruiz, hasta prácticamente la actualidad.

• María Isabel Gallardo Rodríguez

Socia cooperativista en la cooperativa Prosciencia y profesora en la etapa de Infantil desde el año 2.008 en el Colegio Villalkor.

Elizabeth Perry

Elizabeth es evaluadora de inglés del programa CBC y coordinadora del programa de formación ELA de UCETAM. Estudió educación e historia en la Universidad de California, Berkeley, y tiene un máster en enseñanza del español como lengua extranjera de la Universidad de Alcalá, Instituto Franklin.

Sinopsis intervención

Elizabeth hablará sobre el poder del juego en la educación bilingüe, más importante en infantil que en cualquier otro nivel educativo. Esta breve charla interactiva incluirá estrategias bilingües, juegos y canciones para poner en práctica inmediatamente en el aula.

Ares González

Maestro de educación infantil y padre de familia numerosa. Es psicomotricista y experto en neuroeducación, acompañamiento respetuoso, metodologías activas, relación familia-escuela y crianza. Ha trabajado 12 años en el colegio Lourdes FUHEM donde ha acompañado a cientos de niños y familias.

Ha escrito el bestseller *Educar sin GPS*, una visión de la crianza para que disfrutes por el camino con editorial Planeta y en 2024 publicará *De patio a jardín, cómo crear patios inclusivos, naturales y estéticos* con Graó. Actualmente es un conferenciante habitual en eventos y medios de comunicación, donde difunde su mensaje de amor y respeto hacia los niños y niñas. Además, es mentor de madres y padres acompañándoles con su método propio para educar a sus hijos sin conflictos y vivir con tranquilidad. En su NEWSLETTER SECRETA da consejos exclusivos para madres y padres (y para docentes que quieren saber cómo ayudar a sus familias). Apúntate en su web: aresgonzalez.com

Sinopsis intervención

En esta ponencia se establecerán, en primer lugar, pautas que la escuela impulsa para una crianza responsable. En segundo lugar, se hablará sobre cómo hacer un trabajo conjunto familia- escuela. Y, en tercer lugar, se hablará sobre cómo educar desde el aula para ayudar en los conflictos comunes.

Chema Lázaro Navacerrada

Soy Chema Lázaro, MAESTRO DE EDUCACIÓN PRIMARIA, Máster en Neurodidáctica (URJC), Ganador del PREMIO NACIONAL DE EDUCACIÓN 2013, Premio innovación URJC 2017 por "Propuesta Innovadora en IV Edición de los Premios Profesores Innovadores 2017" y Finalista Premios Mejor docente ABANCA 2017. Co-FUNDADOR de NIUCO educación, empresa del sector de la educación que apuesta por un cambio metodológico basado en los avances de la ciencia en el campo de la educación, neurodidáctica; a través de estos descubrimientos diseñamos potenciar nuevos escenarios de aprendizaje donde toda la neurofuncionalidad de nuestro cerebro. Creador del blog Pizarras Abiertas.

Emprendedor curioso y entusiasta de mi profesión, enamorado de la gente con pasión, deportista de vocación, aprendiz constante y soñador incansable.

Sinopsis ponencia

La diversidad está tan presente en el aula como en la vida, es una cuestión innegable y una oportunidad increíble. En esta charla abordaremos cómo conseguir que nuestro alumnado en una misma sesión trabaje a diferentes ritmos y diferentes tipologías de actividades y niveles cognitivos. Lo conseguiremos mediante la creación de espacios de aprendizaje, itinerarios personalizados y poniendo en práctica los conceptos de práctica espaciada y práctica intercalada. Al finalizar de esta charla tus clases tendrán un ritmo diferente donde todos puedan bailar y dar la mejor versión de sí mismo. ¿Arrancamos?

LÉGOLAS Colectivo Escénico

LÉGOLAS Colectivo Escénico nace en Alcalá de Henares en 1991, y desde entonces ha mantenido varias líneas de trabajo, donde ha ido investigando y probándose a sí mismo en diferentes lenguajes escénicos y de comunicación. Su filosofía de trabajo se basa en el juego como herramienta creativa y en ponerse al servicio de la historia que quieren contar. La narración oral, el teatro, la producción de espectáculos y la programación de eventos son algunas de sus señas de identidad. Sin olvidar la formación, propia y ajena, o sus propuestas de mediación lectora. LÉGOLAS son Carmen Fernández Calvet y Manuel Castaño Crespo.

https://www.legolas.com.es/















Hay más tesoros en los libros que en todo el botín de los piratas.

Walt Disney





